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В бюро I 
горкома КПСС
Бюро горкома КПСС на своем заседании обсудило 

отчет членя КПСС, председателя правления город
ской организации общества «Знание* Ю, И. Петра- 
чука о преодолении формализма в лекционной про
паганде и укреплении ее связи с жизнью.

Было отмечено, что правлением городской органи
зации общества «Знание* проведена работа по соз
данию новых и укреплению существующих первич
ных организаций. Улучшен состав лекторов, прове
дена их аттестация.

Вместе о  тем в работе правления, ее председате
ля Ю, И, Петрачука, в лекционной пропаганде не 
произошло существенной ломки стереотипов и штам
пов, глубоких качественных изменений. Во многих 
трудовых коллективах лекционная пропаганда ве
дете^ бессистемно, эпизодически. Четвертая часть
лекторе» вообще не работает. __

Однообразна тематика лекций.
• В » уделяется внимания обучению лекторского ак- 
ттикЭДб внедряются современные формы лекцион
ной пропаганды, Отмечены н другие недостатки.

В ЧРСтаковлСнни бюро горкома КПСС намечены 
меры ,чю Совершенствованию лекционной пропаганды, 

.* :.у. , . *  * *

Бюро горкома КПСС утвердило постановления 
собраний коммунистов о выбытие из членов КПСС 
за' утрату связи с партийной организацией: Татарки, 
на И, IV —'• сварщика НГДУ «Красноленинскнефть*, 
Литвиненко Р. 1C — машиниста крана Таежного 
ЛПУ, Буторина В. П, — пожарного профессиональ
но# пожарной части.

За утерю партийного билета А, Н. Кондраков, 
рудевойгидоторист ПО «Сергинолес*, исключен из 
членов RpCC; В. И. Домодыко, работавшей главным 
бухгалтером Наганской городской инспекции Гос
страха, Объявлен строгий выговор с занесением в 
учетную карточку.

Б е з р а д  о с т  н ы е 
н о в о с т и ---------

За ' ЦЗпэддить дней
сентябре'’ ” .иефтегазодобы
вающее управление «Крас- 
«оленнисжкефть* накопи
ло почт» 26-тысячное от
ставание, ,и теперь отстает 
ОТ годовой программы 6о- 
леэ чемиа 75 ты ея «г тонн.
Еще большее отставание 
дакопилось по сдаче —
боле* 120 тысяч. Отста
вать ‘ нцчало и объедине
ние в целом. Пока отста

вайте составляет около 
10 тысяч тонн, то есть 
треть суточного плана, но 
с каждым днем увеличи
вается более чем на две 
тысячи тонн. Для выяс
нения причин в город при
был заместитель министра 
нефтяной промышленно
сти СССР, начальник 
Главтюменнефтегаза В. И. 
Грайфер.

С. СЕРГЕЕВ,

^Сессия районного,Совета 
I народных депутатов

В п. Октябрьском состоялась ше
стая сессия районного Совета народ- •
ных депутатов.

С докладом «О состоянии и мерах 
по укреплению социалистической за
конности и правопорядка на террито
рии района в свете требований XXVII 
съезда КПСС» выступил прокурор 
paftdHa Ю. А. Бедерин.

Содоклад сделал В, В. Ярмолюк — 
председатель постоянной комиссии по 
социалистической законности и охра
не общественного правопорядка.

На сессии выступили: В. И. Век- 
шяв — работник Красноленинской
нефтегазоразв е д о ч н о й  э к с п е 
диции; С. Н. Нартымов — председа- 
тель районного совета ветеранов вой
ны н труда; С. И. Конюх — работник

Сергинской БПТОиКО; Е. В. Чум- 
бакова — доярка совхоза «Обской» и 
другие,

* * *
С отчетами о выполнении решения 

исполкома районного Совета *06 ито
гах рейда-обследования материально- 
бытовых условий и организации досу
га ветеранов войны и труда и мерах 
по их улучшению в 1988—1990 го
дах* выступили: Г. II. Трифонов, 
В. Л. Шихов, А. И, Хмеловский, 
Б. М. Худяков,

* * *
Сессия решила организационный во

прос. Заместителем председателя ис
полкома райсовета утвержден Л. Ю. 
Петухов, работавший председателем 
Унъюганского сельского Совета.

ОТМЕНА
ЛЕТНЕГО
ВРЕМЕНИ
Государственная комис

сия единого времени н 
эталонных частот СССР 
навещает, что с 25 сентяб
ря 1988 г. на всей терри
тории Советского Союза 
отменяется летнее время.

Отмена летнего времени 
производится в 3 часа 25 
сентября 1988 года пере
водом часовой стрелки на 
1 час назад.

I (ТАСС).

ЗАПОМНИТЕ
время и день отмены 
летнего времени: воскре
сенье, 25 СЕНТЯБРЯ, 3 
часа.

На коллективный 
подряд перешла недав
но бригада молочно-то
варной фермы Октябрь
ского рыбозавода. За
певалами и зачинате
лями его явились до
ярка Валентина Ника- 
колаевна и скотник-па- 
стух Юрий Петрович 
Решетниковы. За ними 
закреплено 62 живот
ных, из них 24 коровы, 

I Удои в стаде всегда 
хорошие. Этому способ
ствует заботливый уход 
за животными. Только 
нынче от двадцати ко
ров появилось двад
цать телят, и онн бы
стро набирают вес.

— Чтобы повысить 
эффективность фермы, 
— говорит Юрий Пет
рович Решетников, — 
надо установить меха
ническую дойку, прове
сти воду, А за нами 
дело не станет.

На снимке: cynpyni 
Валентина Николаевна 
и Юрий Петрович Ре- 
шетниковы.
Фото Ю. ПЕТРАЧУКА.

В НАШИХ предыдущих 
публикациях мы с 

б о л ь п ^  оптимизмом, чем 
на с*Й Р*в, пытались убе
дить горожан в том, что 
не позднее нового года иа 
их стелах появится пер
вая продукция,. вылущен
ие я новым гормолэаводом. 
Однако' чем меньше вре
мени остается До столь 
желанного момента, то 
есть до его пуска, тем 
меньше Надежды на то, 
что обещанное сбудется.

Скавагк, что нет замет
ных Сдвигов в его соору
жении, аначит погрешить 
против истиы. Успехи на
лицо я  немалые. Еще из
далека бросается в глаза
прглввадственный корпус 
своим яртт видом. Ну, а 
вбли*и панорама завода 
впечатляет . еще больше. 
Практически готов произ
водственный и админи- 
^живио-бытовой корпус^ 
Ротов * и теплый переход

На к о н т р о л е  — п у с к о в ы е  об ъекты

Сбудется ли обещанное?
между ними.

Ну, а что же внутри? 
Сделано тоже немало. За
вершается монтаж техно
логического оборудования, 
нет только автомата для 
роэлнва молока в бутыл
ки. Готов к эксплуатации 
тарный, а также цех вос
становления молока и 
сердцевина завода—аппа
ратный цех.

Начат прием рабочих 
на молокозавод. Чем за
нимаются сегодня буду
щие эксплуатационники? 
Они изучили полностью 
технологию производства 
цельномолочной продук
ции. В скором будущем 
16 человек (основной ко

стяк завода) поедут в Тю
мень учиться и набирать
ся опыта работы иа род
ственных предприятиях, 
И после пуско-наладоч- 
иых работ приступят к 
выпуску молочной про
дукции.

В настоящий момент 
будущие эксплуатацион
ники подгот*» л н в а ю т 
фронт работ для строите
лей, убирают мусор, кра
сят окна и двери. На
этом, пожалуй, мажорные

, мотивы следует и закон
чить, а минорные — пор
тят всю картину столь 
долгожданной минуты, 
когда наши дети будут 
нить молоко, есть творог

и сметану этого завода. 
Недостатков, конечно, 

меньше, чем положитель
ных моментов, но они на
столько существенны, что 
своевременный пуск заво
да вызывает сомнение. Не 
решен главный вопрос — 
энергоснабжение предпри
ятия. Распределительную 
подстанцию после нуле
вого цикла (который сде
лан н сдан коллективом 
КСМУ-1) пообещали соору
дить строители «Уабектю- 
меньжилстроя*. Приступи
ли к этому, но вскоре ра
боты были прекращены. 
Истинные причины оста
новки не выяснены,

Вторая нема л о в а ж-

ная причина, из-за кото
рой срывается своевремен
ный пуск молокозавода,— 
отсутствие материалов. 
Прежде всего нет облицо
вочной плитки, которой 
надо довольно много. Сра
зу бросаются в глаза те 
места, где в практически 
готовом цехе краснеют 
кирпичные стены. Срыва
ется сооружение холо
дильника.

Нет на заводе и нужно
го количества строителей. 
На момент посещения ’'ра
ботали только две отде
лочницы, и то, судя по 
словам нач а л ь н и к а 
КСМУ-1 И. М, Пырсикова, 
прораб участка В. В. Стоц-

кий нарушил его приказ. 
Он дал команду всех от
делочниц направить на 
отделку жилого дома № 
207 для учителей—тожв 
весьма важный объект, В 
строительном управлении 
работает всего лишь одна 
бригада отделочниц.

И. М. Пыренков весьм! 
оптимистично утверждал 
что к новому году заво; 
будет сдан. Однако в эт< 
мало верят будущие эк 
сплуатационники, да и са 
ми строители, которые ра 
ботают на этом объекте 
Как сказал прораб В. В 
Стоцкий: «Если будеь 
етроить завод такими тем 
лами и с таким наличие» 
материалов и людей, ка| 
сегодня, то его пуск бу 
дет не раньше июня 198{
год а » . Ч тобы  воврем* 
сдать завод, на строитель 
ст.во необходимо напра 
вить 50 человек.

Л, СОЛОДЧЕНКО.


